

Die Beiträge des Tagungsbandes behandeln verschiedene Neuerungen des revidierten SchKG und Verbindungen mit der Schweizerischen ZPO. Erläutert werden die Begriffe der Rechtskraft, der Vollstreckbarkeit und der aufschiebenden Wirkung. Aufgezeigt werden zudem Schwierigkeiten bei der Vollstreckung von Entscheiden im schweizerischen und im internationalen Verhältnis. Es wird damit klar, welche Fragestellungen im heutigen Wirtschafts- und Geschäftsleben bei der Vollstreckung von Ansprüchen zu beachten sind.